

**École secondaire publique L'Héritage**

**Réunion du Conseil d'école 2016-2017**

**Centre Huguette-Burroughs, 18 h 30 à 20 h**

**Procès-verbal du 2 novembre 2016**

1. Mot de bienvenue : Mme Razeau vous souhaite la bienvenue.

2. Présence / constatation du quorum

Présents : M. Juneau, Mme Razeau, Mme Delova, Mme Hamri, Mme Martineau, Mme Labrecque, Mme Fortin, M. Génier, Mme Meilleur, Mme Samis et Olivier J.

Absents : Mme Roy, Mme Clément, Mme Green, M. Sheikh, Mme Poitras, Mme Scott, Mme Meunier, M. Campeau, Erik R., Samuel G., Vincent B, Mme Hunt et M. Valin.

3. Adoption de l'ordre du jour

proposé par Mme Delova

appuyé par M. Juneau, adopté par tous

Ajouts : 7.1.3 : représentant GDE

4.1 suivis déroulant du procès-verbal

4. Adoption du procès-verbal du 21 septembre 2016

proposé par Mme Labrecque appuyé par Mme Delova, adopté par tous

Ajouts : aucun

Point	Suivi(s)	Responsable(s) du suivi - Action
5. États financiers 2016-2017	<p>Nous avons eu le dépôt de 500\$.</p> <p>proposé par Mme Fortin</p> <p>appuyé par Mme Martineau</p>	
6. Rapport de la présidente	<p>Voici les suivis (du 14 octobre) de la piste avec M. Stéphane Vachon du CEPEO, Mme Lise Benoit-Léger, Mme Razeau et M. Génier.</p> <p>1- Octroyer un contrat pour une pose de tourbe sur l'aire de soccer, à l'intérieur de la piste.</p> <p>2- Installer une clôture pour éliminer l'accès à ce terrain pendant que le gazon s'enracine. Les élèves ne pourront pas jouer sur le terrain avant la rentrée de septembre 2017.</p> <p>3- L'entrepreneur arrosera et fera la tonte du gazon.</p> <p>4- Un voyage de sable de plage sera livré pour le terrain de volleyball. Tel que discuté, les élèves pourront l'étendre comme bon leur semble.</p> <p>5- L'escalier sortant de la biblio sera sécurisé.</p> <p>6- M. Génier communiquera avec les organisateurs du Triathlon de Cornwall pour éviter que les athlètes passent sur la tourbe l'été prochain lors de leur activité annuelle.</p> <p>Le contractera commencera à mettre la tourbe avant la semaine prochaine.</p> <p>proposé par Mme Martineau</p> <p>appuyé par Mme Labrecque</p>	
7. Rapport des représentants-élèves	<p>- Il y a eu la journée de l'Halloween : les élèves n'ont pas aimé ne pas avoir de maison hantée et ne pas manquer des</p>	<p>Mme Samis va demander une constitution d'une</p>

<ul style="list-style-type: none"> <li>● 7.1</li> </ul> <p>Rapport des élèves de l'intermédiaire</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● 7.2</li> </ul> <p>Rapport des élèves du secondaire</p>	<p>classes. Il y avait des présentations LGBTQ+ aux élèves de l'école. Notre équipe de soccer junior féminin a gagné le championnat SDG. Les élèves demandent si le soccer masculin sera jumelé (junior et senior). M. Génier suggère de voir M. Rozon.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Les réunions du GDE n'atteignent pas le potentiel prévu, il y a plusieurs pensées différentes. Il n'y a pas de constitution à l'école pour le GDE.</li> <li>- Il n'y a pas de suivis pour le bal des finissants.</li> <li>- Cette semaine est la semaine de l'immigration francophone : nous enverrons des photos de nos activités à SOS communications CEPEO. Les élèves prendront des "selfies" avec le même mot clic que les autres provinces du Canada.</li> </ul> <p>proposé par Mme Delova appuyé par Mme Fortin</p>	<p>autre école (Mille-Ille).</p>
<p>8. Rapport de la représentante du PPE</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Il y a beaucoup de programmes pour les parents jusqu'en 6e. Mme Delova va faire suivre l'information pertinente par rapport à ces programmes. Mme Delova aimerait demander à M. Guy Lauzon d'avoir plus de publicité. M. Génier suggère d'aller voir le PPE. Le PPE offre 3 formations - animer des conversations entre parents.</li> <li>- Mme Razeau mentionne que les cafés communautaires ont été un succès dans d'autres écoles dans le Centre-Ottawa.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Mme Delova enverra les informations par courriel.</li> <li>- Mme Razeau fera suivre le courriel de formations PPE.</li> </ul>
<p>9. Rapport CPP</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Le CPP est un comité du CEPEO. Mme Razeau a participé à une réunion par vidéoconférence. Il y aura 4 réunions pendant l'année. Il y a plusieurs sous-volets : finances, santé, communications,</li> </ul>	

	immobilisation, étudiants internationaux.	
10. Rapport de la direction	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Il y aura 27 caméras qui seront installées dans l'école.</li> <li>- Les rencontres de parents seront le 17 novembre à l'intermédiaire et le 24 novembre au secondaire.</li> <li>- Les lumières extérieures devraient s'allumer vers 18h.</li> </ul>	
11. Nouveaux dossiers <ul style="list-style-type: none"> <li>● 11.1 Collecte de fonds</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Mme Conway organise une collecte de fonds pour l'harmonie. Mme Labrecque demande de le mettre sur Facebook. La suggestion est d'appuyer la collecte de fonds de Mme Conway. Mme Labrecque et Mme Razeau sont prêtes à aider Mme Conway.</li> <li>- Mme Hamri offre de donner son piano. S'il y a des parents qui ont des instruments à donner, vous êtes invités de communiquer avec l'école.</li> <li>- Mme Hamri suggère de faire des ateliers de pâtisseries. Faire des biscuits, ensuite les vendre.</li> <li>- Il est aussi suggéré de faire des cartes, des portes clés fait par les élèves ensuite les vendre ainsi que vendre des cartes cadeaux.</li> <li>- Il est suggéré d'avoir une récompense ou prix pour encourager la participation aux activités de prélèvement de fonds (suggestion de mettre un objectif - dunk tank en haut)</li> <li>- Mme Samis offre de parler avec le GDE et présenter les collectes de fonds.</li> <li>- Mme Hamri suggère de faire une demande de don par les parents au lieu des collectes de fonds. Cependant, M. Génier vous demande d'acheter du linge "promotion" avec les logos de l'école au</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Placer la collecte de fonds de Mme Conway sur Facebook.</li> <li>- Mme Labrecque informera le comité des suivis.</li> </ul>

	<p>lieu. Mme Fortin mentionne que si nous voulons l'esprit d'école, nous devrions garder les prix bas.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Mme Razeau demande un sous-comité pour la collecte de fonds : Mme Labrecque, Mme Meilleur, Mme Hamri et Mme Delova</li> </ul>	
12. Varia	-	
13. Prochaines rencontres	<p>Mercredi 11 janvier à 18 h 30  Mercredi 22 mars à 18 h 30  Mercredi 3 mai à 18 h 30</p>	

Proposé par : M. Juneau

Appuyé par : Mme Delova

Ajourné à 20 h

Signature du président :  Signature de la direction : 

Date : 03-05-17